

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Juister Feuerwehr bildet derzeit Nachwuchs aus

Beigetragen von JNN am 04. Mai 2022 - 13:03 Uhr

Zur Zeit werden auf Juist zehn neue Feuerwehrleute ausgebildet. Wie in jeder Ausbildung gibt es auch bei der Ausbildung zum Feuerwehrmann bzw. Feuerwehrfrau einen strengen Ausbildungsplan den es einzuhalten gilt. Davon haben sich kürzlich Kreisausbildungsleiter Timo Seeberg und Kreisausbilder Theo Jakobs persönlich überzeugt. Dafür waren sie auf die Insel gereist.

Nach einem gemeinsamen Frühstück mit den Ausbildern Axel Scheffel und Hans-Werner Harders sowie den Bewerbern, bei leckeren Kaffee aus dem Hotel „Achterdiek“, sahen sie sich einen praktischen Ausbildungsteil auf einer Wiese am Hafen an.

Eine Ausbildung nahe der Heimat hat sich hier wieder bewehrt. Für viele Anwärterinnen und Anwärter ist es zu aufwendig, für die Zeit der Ausbildung, zum Festland zu fahren. Absprachen mit dem Arbeitgeber und der Familie sind vor Ort leichter zu realisieren. Ebenso fällt das Nacharbeiten des gelernten Ausbildungsstoffs in der Nähe des heimischen Kühlschranks und dem eigenen Sofa deutlich leichter verlautes es aus Teilnehmerkreisen. Für die Zukunft der Feuerwehren auf den Inseln, ist das ein wichtiger Aspekt für die Planung zukünftiger Ausbildungen.

Auch auf der Nachbarinsel Norderney läuft parallel ebenfalls ein Truppmann-1-Lehrgang (Ausbildung zur/zum Feuerwehrfrau/mann, die älteren Feuerwehrleute kennen es noch unter dem Namen Grundlehrgang). Am 07. Mai 2022 findet dann für die Anwärter beider Inseln die abschließende Prüfung auf dem Festland in Georgsheil statt. Das ist für alle Teilnehmer an einem Tag und ohne Übernachtung zu bewerkstelligen.

Allen Teilnehmern wünschen wir maximalen Erfolg und „ Gut Wehr“ in der Zukunft.

TEXT: UWE WUNDER

FOTOS: STEFANIE PAASCH (2), UWE WUNDER (2)

Article pictures





